

Die Interboot ist ein Besuchermagnet

17.09.2022



Wenn die Interboot ruft, kommen die Wassersportfans nach Friedrichshafen. Auch in diesem Jahr reisen sie von nah und fern an, um die Messe zu besuchen. Die Messe bietet ein vielfältiges Programm - und genau das macht den Reiz aus. Wir haben uns unter den Besuchern umgehört, warum ihnen die Interboot so gut gefällt und was sie in diesem Jahr auf die Messe zieht.

Anmoderation:

Wenn die Interboot ruft, kommen die Wassersportfans nach Friedrichshafen. Auch in diesem Jahr reisen sie von nah und fern an, um die Messe zu besuchen. Die Messe bietet ein vielfältiges Programm - und genau das macht den Reiz aus. Wir haben uns unter den Besuchern umgehört, warum ihnen die Interboot so gut gefällt und was sie in diesem Jahr auf die Messe zieht.